

China pide calma ante disputa entre Irán y Arabia Saudita



La Habana, 4 ene (RHC) China expresó este lunes su preocupación por la reciente disputa entre Irán y Arabia Saudita, y llamó a esos dos países a mantener la calma y actuar con moderación.

Estamos atentos a la evolución de la situación y nos preocupamos por la escalada del conflicto regional provocado por esa disputa, señaló la portavoz de la cancillería china, Hua Chunying, en rueda de prensa.

Las consideraciones de Hua tienen lugar luego que Arabia Saudita anunciara este domingo su decisión de romper las relaciones diplomáticas con Irán y pidiera a todos los diplomáticos iraníes que abandonaran el país en un plazo de 48 horas.

En la noche del sábado, manifestantes iraníes atacaron e incendiaron la misión diplomática de Arabia Saudita en Teherán para protestar por la ejecución del clérigo chiita Nimr al-Nimr por cargos de terrorismo.

Abogamos porque todas las partes pertinentes puedan aumentar la comunicación y la cooperación en la lucha contra el terrorismo. También esperamos que se garanticen la seguridad y la dignidad de los diplomáticos y las misiones, declaró Hua.

Igualmente, la vocera instó a ambas partes a mantener la calma y solucionar de modo apropiado las

polémicas mediante el diálogo y las consultas, a fin de salvaguardar la paz y la estabilidad de la zona.
(PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/80368-china-pide-calma-ante-disputa-entre-iran-y-arabia-saudita>



Radio Habana Cuba